



Estudiantes de cuarto medio de la comuna recorrieron el recinto.

Iniciativa comenzó el año pasado

Hospital de Tomé recibe a estudiantes en jornada de puertas abiertas

La instancia buscó dar a conocer el recinto y generar interés por carreras de la salud.

En el marco de la estrategia "Hospital de Puertas Abiertas", el Hospital de Tomé invitó a estudiantes de cuarto medio del colegio Margarita Naseau y del Liceo Vicente Palacios a conocer sus instalaciones y el trabajo de los equipos.

La actividad, que es parte del plan de trabajo del Segundo Consejo Consultivo de Usuarios del Hospital, buscó acercar a la juventud a las dinámicas hospitalarias y a sus distintas áreas, fomentando su interés por carreras de salud y presentando al hospital como una eventual fuente laboral.

Leandra Espinosa, subdirectora administrativa del hospital, comentó que "este tipo de iniciativas es súper favorable para la comunidad, principal-

mente porque surgió de una reformulación del Segundo Consejo de Desarrollo que participa en el establecimiento. La juventud muestra un interés en desarrollarse en el área de salud, y esta instancia permite un primer acercamiento a la función real, tanto clínica como administrativa del hospital".

Verónica Avendaño, presidenta del Segundo Consejo Consultivo de Usuarios, destacó que "hemos visto como los jóvenes están motivados a orientar su futuro hacia carreras relacionadas con la salud. El año pasado empezamos con esta idea y hemos tenido el apoyo total del hospital, lo que ha permitido ampliar el alcance este año y seguir motivando a los estudiantes".